

## **Antrag**

10.04.2022

### **Kurzzeitparkplätze in der Eugen-Jochum-Straße**

Der BA bittet das Mobilitätsreferat, nach Fertigstellung der Eugen-Jochum-Straße auf der Westseite ausschließlich Kurzzeitparkplätze anzuordnen. Für Ostseite soll mit den Anwohner\*innen gesprochen und eine bedarfsgerechte Nutzung der entstehenden Stellplätze umgesetzt werden.

#### **Begründung:**

Im Prinz-Eugen-Park gibt es ein ausgiebiges Mobilitätskonzept, das vorsieht, den Pkw-Verkehr im Quartier möglichst gering zu halten. Für die Bewohner\*innen gibt es ausreichend Stellplätze in den Tiefgaragen, welche auch vorrangig für das Abstellen der privaten Fahrzeuge genutzt werden sollen. Die Stellplätze an der Oberfläche sind vor allem für Besucher\*innen des Quartiers und seiner Einrichtungen (wie z.B. das Café GeQo, das Seniorenzentrum der israelitischen Kultusgemeinde und später das Kulturbürgerhaus) vorgesehen. Um dieses Konzept umzusetzen, ist dafür zu sorgen, dass die Stellplätze auch entsprechend des Konzeptes genutzt werden. Da die Stellplätze in der Eugen-Jochum-Str. direkt am Quartierszentrum gelegen sind, sollten sie für den Besuchsverkehr vorgehalten und daher als Kurzzeitparkplätze ausgewiesen werden.

Für die östliche Straßenseite soll in den kommenden Monaten beobachtet werden, wie sich die Lage entwickelt und im Austausch mit den Anwohner\*innen überlegt werden, welche Art der Nutzung für die Stellplätze am sinnvollsten ist.

#### **Antragsteller\*innen:**

Samuel Moser, Gunda Krauss, Marianne Moser  
+ Fraktion Bündnis 90/Die Grünen